
Verbale commissione turismo 9.01.2019

Seguendo l'ordine del giorno:

1. Presentazione, a cura dei referenti, del piano di lavoro per ogni settore identificato nel 
precedente incontro (come da verbale)
Giorgio Rollandi illustra quanto accaduto nell'incontro dell'osservatorio del 15 dicembre:
-non sono stati presentati dall'Amministraione resoceonti sulla spesa tax soggiorno anni 
precedenti
-sono stati introitati 222.000 euro al 15 dicembre
-non è stato emesso alcun verbale
La commissione propone una programmazione e pianificazione degli incontri 
dell'osservatorio con una quantificazione preliminare da parte dell'Amministrazione
delle incombenze amministrtive e del valore degli oneri correlati per ogni proposta 
presentata.
Gianni Capellini si interessarà del reperimento dati ISTAT per il comune
Sara contatterà altre associazioni del territorio per concordare incontri

2. Evoluzioni in merito ai punti d'interesse evidenziati nel precedente incontro
Con particolare riferimento a politiche di turismo sostenibile:
- acquisizione di dati aggregati sulle attività economiche legate al turismo gestite da 
residenti
- analisi del mercato del turismo facendo riferimento ad associazioni esperte nel settore
- la commissione è venuta a conoscenza dell'intendimento di "le Cinque Terre siamo noi" 
di promuovere un evento sulla meta turistica cinque terre e chiede al comune di valutare la 
possibilità di sostenerne i costi con gli introiti della tax di soggiorno
- la commissione propone di metere a punto un sistema di raccolta dei feddback delle 
varie strutture ricettive

3. Approfondimento tassa di sbarco
Verrà approfondito quasto argomento con acquisizione di documentazione

4. Varie
La commissione richiede una verifica della strategia di comunicazione del Parco, ed una in 
particolare sugli inviti a soggiornare a La Spezia condivisi dal Parco sui social.
La commissione richiede chiarimenti su navette bus da zone buffer unesco dirette ale 
cinque terre.

Alle ore 12:30 l'incontro ha termine.


